



ナギノ森ノ二日間

1泊2日のイベント「ナギノ森ノ二日間」を旧那岐小学校を改築した「ナギノ森ノ宿」で実施しました。

智頭町青少年育成推進指導員協議会が主催し、自分の住む地域を知ることが目的として、地域の方に調理の仕方や那岐の歴史を教えて頂いたり、散策したりしました。

1日目はランタンを作り、BBQ、夜はランタンを点けたり、花火をしたり、光を楽しみました。

2日目は、早野で謎解きトレッキングをして、パン工房アイさんのパンを頂きました。家族と離れての宿泊体験や

学年を超えた友達と協力して食事の準備をするなど、なかなか日常では体験できないことばかりで、子どもたちから「楽しかった」という声がたくさん聞こえたイベントになりました。



おやつづくり教室

7月24日(月)午前・午後、7月27日(木)午前の3回に分けて、智頭小学校の児童を対象とした、おやつづくり教室を開催しました。

給食センターの調理員を講師に桃の缶詰とアイスをミキサーにかけて作る「桃のシエイク」じゃがいもを生地とした「じゃがいものピザ」ジュースをゼラチンで固めた「グミ」を作りました。「簡単だった」「おいしい」という声が聞こえました。



問合せ先 教育課 (総合センター) ☎ 75-3113・3114